

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. suiza

Sábado 07.05.2016

Audiencia al presidente de la Confederación Helvética: Especial atención a las migraciones y las políticas de acogida en Europa

El Santo Padre Francisco ha recibido en audiencia a Johann Schneider-Ammann, Presidente de la Confederación Helvética, que más tarde se reunió con el arzobispo Paul Richard Gallagher, Secretario para las Relaciones con los Estados.

Los cordiales coloquios han brindado la oportunidad de constatar las buenas relaciones entre la Santa Sede y Suiza y de reconocer, especialment, el servicio leal y profesional de la Guardia Suiza Pontificia. También se puso de manifiesto el aprecio por la positiva contribución que la Iglesia aporta a las diferentes instancias del país, en un clima de serena colaboración. Hubo referencias a la educación profesional de los jóvenes que juega un papel eficaz en el acceso al mundo del trabajo.

Se ha prestado especial atención a la cuestión de las migraciones y de las políticas de acogida e integración en el contexto actual del continente europeo. Se habló, además, de los conflictos en Oriente Medio y de la situación de los países del África subsahariana, haciendo hincapié en la necesidad de impulsar los esfuerzos en curso para promover la seguridad y la paz.